

Vereinsfest 2002

Georg Althoff schießt den Vogel ab

Das Vereinsfest begann um 14:30 Uhr bei schönem Wetter an der Schießhalle „Im Ort“. Während die Schützen den Vogel unter Beschuss nahmen, war für die Damen im Lokal „Haus Wieneke“ die Kaffeetafel gedeckt.

Der stolze Vogel wurde von Karl Wittken gebaut.

Unter der Leitung von Schießwart Dieter Schappner schoss um 17:43 Uhr Georg Althoff mit dem 331. Schuss den Rest des Vogels von der Stange ab. Zur Mitregentin wählte er seine Ehefrau Doris.

Die Insignien holten folgende Schützen:

- Krone = Thomas Vieth
- Apfel = Dieter Glaubitt
- Zepter = Bernhard Strock
- linker Flügel = Bernhard Strock
- rechter Flügel = Wilfried Grünewald

Als Ehrengäste waren der 1. Vorsitzende des Schützenvereins Nordlünen-Alstedde Jochen Wroblowski sowie das amtierende Schützenkönigspaar Clemens I. (Lange) und Bettina I. (Seuke) mit ihren Adjutanten erschienen.

In der Gaststätte „Haus Wieneke“ erfolgte anschließend die Krönung des neuen Königspaares sowie die Auszeichnung der Insignienträger.

Im Anschluss an einem gemeinsamen Abendessen wurde fröhlich gefeiert. Zum Tanz legte DJ Jürgen Zusträßen auf.

Horrido